

Leinier Dominguez termine par une cinquième défaite la première étape du Grand Prix Mondial d'échecs



Le Cubain Leinier Dominguez a pris congé par une cinquième défaite, la quatrième de façon consécutive de la première étape du Grand Prix Mondial d'échecs. Cette fois-ci face au GM russe Alexander Grischuk.

Leinier , 2751 points Elo a été battu par le Russe, quatrième du ranking mondial avec 2797 points après 40 mouvements.

Leinier a seulement pu obtenir trois points des 11 possibles, avec 6 matchs nuls et 5 défaites et il a terminé perdant 24,8 points pour son Elo, et tombant avec 2726 points à la 24 è place du classement mondial.

Les GM l'Italien Fabiano Caruana et l'Israélien Boris Gelfand, se partagent la cime de cette première

étape du Grand Prix Mondial avec 6,5 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36535-leinier-dominguez-termine-par-une-cinquieme-defaite-la-premiere-etape-du-grand-prix-mondial-dechecs>



Radio Habana Cuba